

## Sub 17 de voleibol del Liceo Corina Urbina triunfa por segunda vez en torneo Liname

La Sub 17 de voleibol del Liceo Corina Urbina de San Felipe, sigue triunfando en el torneo deportivo Liname (Liga Nacional de Menores). En esta segunda fecha, que se desarrolló desde el 31 de mayo al 2 de junio en la ciudad de Valdivia, el equipo consiguió por segunda vez consecutiva el primer lugar.

Respecto al campeonato, en el que se demostró el potencial de doce equipos provenientes de distintas ciudades del país, las sanfelipeñas se enfrentaron en la final al equipo de voleibol de Puerto Natales, obteniendo la victoria por 2 a 1.

• **Las campeonas pasaron directamente a ser clasificadas para competir en los Play Offs.-**

Coronándose por segunda vez campeonas de la competición, las jugadoras, debido al puntaje obtenido, pasaron directamente a ser clasificadas en los Play Offs, competencia deportiva que se desarrollará en septiembre de este año.

Sobre ello, el profesor y entrenador de la Sub 17 del establecimiento educativo, **Martín Larrondo**, nos comentó que «la primera fecha salimos primer lugar y esta vez también, y bueno, la verdad es que es complicado

salir dos veces campeones en un torneo y nosotros lo logramos, y al haber salido ya dos veces campeones, aun así queda una fecha más, pero ya con el puntaje que tenemos, ya estamos clasificados en los play offs».

Asimismo, en cuanto a la clasificación de los equipos que llegarán a los Play Offs, el entrenador nos señaló que «a los otros equipos todavía les queda la próxima fecha que ellos van a definir si es que pasan o no, pero más o menos los



Por segunda vez consecutiva, la Sub 17 de voleibol del Liceo Corina Urbina de San Felipe sacó el primer lugar en el torneo Liname.

que pasarían serían River de Valdivia, Los Ángeles, Puerto Natales, un equipo de Conchalí, ellos están casi seguros, a los otros equipos les falta el próximo torneo que es en agosto. De los doce equipos, solamente clasifican los ocho primeros, hay cuatro equipos que serían eliminados para los Play Offs».

La tercera y últi-

ma fecha de la Liname, que se desarrollará en el mes de agosto, tendrá lugar en San Felipe.

Finalmente, Larrondo entregó sus agradecimientos a apoderados y a la directora del recinto educativo, además recalzó la importancia del acompañamiento del liceo, **Carlos Morales Flores**, quien ayu-

dó a que las jugadoras no se lesionaran. «Fue de mucha ayuda, en este torneo no hubo lesiones, pero también fue gracias a él porque atendió varias molestias desde el principio, tanto con algunos indicios de desgarros, algunos moretones, alguna situación en los tobillos, entonces él pudo sacarlo a tiempo», cerró.